

**Vorzeitiges Weihnachtsgeschenk des Museums für Naturkunde an die Kindertagesstätte "Kinderparadies"**

**Iglu aus der Sonderausstellung „Im Extremen zu Hause“ wird am Freitag, 2.12. 2011 übergeben**

Über ein vorzeitiges Weihnachtsgeschenk dürfen sich die Kinder der Kindertagesstätte "Kinderparadies" in der Clara-Zetkin-Str. 1 in Chemnitz freuen. Das Iglu aus der Ausstellung „Im Extremen zu Hause“ wird morgen, Freitag den 2.12.2011 um 9:00 Uhr im TIETZ- Foyer an die Kinder übergeben und anschließend durch die Mitarbeiter des Museums für Naturkunde in die Kita transportiert.

Das Iglu ist eine Styropor-Konstruktion die für die nun abgelaufene Sonderausstellung von Schülern des André-Gymnasiums gefertigt worden war.

V.i.S.d.P. Andreas Bochmann  
Leiter Öffentlichkeitsarbeit und Marketing